

Destacan generación de empleo

Gobierno de la CDMX suma acciones para fortalecer la reactivación económica

● Promoción de los nuevos esquemas de inversión, detonación de un programa turístico e impulsar la creación y adquisición de vivienda incluyente, los ejes

Comila Ayala Espinosa
estados@eleconomista.mx

A fin de fortalecer el actual programa de reactivación económica, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, dio a conocer más acciones, como la promoción de los nuevos esquemas de inversión, la detonación de un programa turístico para este último trimestre del año, así como facilitar la generación y adquisición de vivienda incluyente.

Desde el Museo de la Ciudad de México y frente a representantes de la Iniciativa Privada, explicó que uno de los nuevos modelos de inversión que se han detonado es el proyecto Vallejo-i, por lo cual se busca que el sector empresarial y los inversionistas extranjeros y locales lo conozca más.

Recordó que en esta zona, ubicada en la alcaldía Azcapotzalco, se generará el desarrollo de proyectos de investigación y manufacturas con valor agregado; recientemente se inauguraron un Centro de Innovación y un Centro de Datos, en los cuales van a trabajar empresas y universidades públicas y privadas.

“Es algo muy innovador en la ciudad y que puede tener un potencial muy grande. Desde el propio Plan Parcial de Vallejo, que tiene grandes innovaciones, también en términos de la venta de potencialidades para poder generar mejoras urbanas en la zona, como el propio hecho de tener usos mixtos, que también nos permiten generar un esquema de desarrollo distinto en la ciudad”, manifestó.

La mandataria señaló que también aumentarán la promoción para que se invierta más en el modelo de economía circular local, ya que representa un área oportunidad.

Asimismo, desde esta semana arranca el inicio de la campaña turis-

tica “La Ciudad que lo tiene todo”, que tiene como objetivo fomentar eventos masivos en el último trimestre del año, como la Fórmula 1 y el Día de Muertos.

Sobre los objetivos de generar más esquemas de desarrollo de vivienda y de financiamiento, Sheinbaum Pardo informó que van a buscar mayor colaboración con Fovissste e Infonavit; y se realizará una consulta pública para generar un nuevo reordenamiento territorial en la urbe.

Presentan avances

La secretaria de Administración y Finanzas, Luz Elena González Escobar, aseguró al sector empresarial que se han generado significativos progresos a 60 días de haberse presentado el nuevo plan de reactivación económica.

Por ejemplo, la aplicación de más de 11 millones de dosis contra Covid-19. Además, se espera que al finalizar esta semana se cubra a 98% de los adultos con su primera dosis y a 74% con esquema completo.

La funcionaria planteó que la Ciudad de México fue la entidad que más empleo generó en el octavo mes por segunda ocasión en el 2021, con 21,572, lo que representó 16.7% del total nacional. Este agosto fue el mejor en los últimos 15 años.

El área con mayor crecimiento de empleo formal fue la construcción con 9,141 puestos generados, seguido de transporte con 6,031.

Además, el sector comercio ya cuenta con 3,845 puestos de trabajo adicionales a los registrados en febrero del 2020, mientras que la construcción con 1,941 y el transporte con 3,610.

González Escobar dijo que la actividad económica capitalina acumula tres trimestres con alzas consecutivas, con el comercio como uno de los principales motores.

“Las mipymes, que son el pilar de la economía y los principales generadores de empleo, retoman su rumbo. En lo que va del año han comenzado actividades 11,186 nuevas empresas en la ciudad”, agregó.

Respecto a la Inversión Extranjera Directa, la capital se mantiene en el primer lugar y ya captó más de 3,270 millones de dólares en el primer semestre del año.

En materia turística, la Ciudad de México logró obtener el distintivo Safe Travels; durante julio y agosto recibió 1.7 millones de turistas que generaron una derrama económica de 15,000 millones de pesos.

“Se han generado significativos progresos a 60 días de haberse presentado el nuevo plan de reactivación económica”.

Luz Elena González Escobar,
SECRETARIA DE
ADMINISTRACIÓN Y
FINANZAS DE LA CDMX.



Los ingresos totales al finalizar agosto fueron 7% superiores a la meta programada para el periodo, al alcanzar 161,703.9 millones de pesos y existe un desendeudamiento neto de 3.7% respecto al cierre del año pasado.



La mandataria señaló que aumentarán la promoción para que se invierta más en el modelo de economía circular local. FOTO: CLAROSCURO

